

## La Alcaldía de Popayán se une a la conmemoración del Día del Héroe de la Nación



Mediante un acto especial en las instalaciones de la Policía Metropolitana de Popayán, presidido por el Alcalde (e) Juan Pablo Matta Casas y el Comandante de la Policía Metropolitana, Coronel Nelson Díaz; se hizo entrega de una ofrenda florar en el patio de armas como un tributo a los Héroes integrantes de las Fuerzas Militares y Policía que murieron en cumplimiento de su deber o que comprometieron su integridad física en busca de preservar el orden y la paz.

Es de anotar que la Ley 913 de 2004 estableció el 19 de julio como el día oficial del Héroe de la Nación y sus Familias, con lo que se busca honrar la memoria de aquellos hombres y mujeres de las Fuerzas Militares.

Así mismo, el Coronel Nelson Días Pinzón, Comandante de la Policía Metropolitana, otorgó el Escudo de la Policía Metropolitana al Alcalde (e), Juan Pablo Matta Casas, haciendo un reconocimiento por su contribución como Mandatario a la convivencia y la seguridad de la Ciudad Blanca.

## Alto número de conductores son requeridos por estacionarse mal y afectar la movilidad en Popayán



En los primeros 23 días de ejecución del convenio entre la Alcaldía de Popayán y la Policía de Tránsito y Transporte para atender la movilidad de la ciudad, se han elaborado 688 órdenes de comparendo por estacionar en sitios prohibidos.

La constante que se encontró por la Administración Municipal es la falta de respeto de los conductores a las señales de prohibido parquear en las vías, por esta razón sumado a la campaña de cultura vial, se ha venido requiriendo a los conductores que eviten ser sancionados. Según las estadísticas, en 23 días se han impuesto en total 2.937 órdenes de comparendo, 1892 fueron a motociclistas, con la inmovilización de 753 motocicletas y 1045 fueron a conductores de vehículos, con la inmovilización de 225 automotores.

Las Infracciones más cometidas en Popayán son:

1. Estacionar en sitio prohibido, 688 órdenes de comparendo.
2. Bloquear calzada, 432 órdenes de comparendo
3. Revisión técnico mecánica, 262 órdenes de comparendo.
4. Seguro obligatorio SOAT, 258 órdenes de comparendo
5. Transitar por sitio o en horario prohibido, 248 órdenes de comparendo
6. No cumplir con las normas establecidas para motociclistas, 234 órdenes de comparendo.

Así mismo, el personal de la Secretaría de Tránsito y Transporte del Municipio viene adelantando trabajos de sensibilización con el propósito de tener una mejor movilidad en la ciudad.

\*\*\*

## Adultos mayores de Popayán realizaron muestras artesanales



La Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría del Deporte y la Cultura, se encuentra adelantando talleres formativos con las personas de la tercera edad y madres cabeza de familia por medio de las Escuelas Artísticas Comunitarias.

El grupo de adultos mayores y mujeres cabeza de familia del sector Villa del Norte, realizaron una exposición en la Biblioteca Municipal denominada "Villas Navideñas", en donde demostraron a través de sus manualidades su talento, la magia de la navidad y las técnicas que han aprendido con los talleres que brinda la Administración Municipal.

"En la biblioteca Municipal realizamos la primera exposición de los trabajos realizados por el grupo de adulto mayor y madres cabeza de familia que hacen parte de los cursos que se dictan en las Escuelas Comunitarias y en la Biblioteca Municipal. Estos espacios se crearon para que las madres puedan



Vive el  
**CAMBIO**

# COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N° 976

aprovechar su tiempo libre mientras sus hijos disfrutan de un espacio de lectura”, señaló Milena Chanchí, Coordinadora de Escuelas Artísticas Comunitarias.

Las clases de las Escuelas Artísticas Comunitarias y la Biblioteca Municipal se dictan gratuitamente en diferentes espacios y horarios dependiendo del barrio en el que se encuentren. Esta oferta puede ser consultada en las oficinas de la Secretaría del Deporte y la Cultura.

\*\*\*

## AGENDA PARA EL CAMBIO

Este sábado 20 de julio iza tu bandera y muestra el orgullo de ser colombiano. Salgamos a las calles y celebremos juntos el grito de independencia. Te esperamos! #PopayánIzaLa Bandera.



\*\*\*

Unido al esfuerzo de fortalecer la seguridad para todos los ciudadanos por parte de la Alcaldía de Popayán y los entes de seguridad, te invitamos a no facilitar el accionar a los delincuentes y así evitar posibles hurtos. #NoDePapaya



\*\*\*

#ParaTenerEnCuenta



Ante las obras de malla vial que se están adelantando en la Calle 25N, la Secretaría de Tránsito y Transporte da a conocer las rutas alternas para los ciudadanos y visitantes que van de turismo a Coconuco o que deben tomar la vía Popayán - Huila.

Conoce más sobre el sabio Caldas!



**Bicentenario de la  
Independencia Nacional**

jueves **25** de  
**julio**

Casa Museo Negret & MIAMP  
**5:00 p.m**

**Ponencia:**  
Francisco José de Caldas "un filósofo andino": Una mirada al texto "Influjo de los seres organizados" desde una visión americana.

**Dirigido por:**  
**Historiador**  
**William Jiménez Escobar.**  
Profesor Pregrado Historia,  
Universidad del Cauca.



Dentro del marco del bicentenario de la Independencia, La Alcaldía de Popayán y la Casa Museo Negret te invitan a conocer un poco más del sabio Francisco José de Caldas, a través de la ponencia que realizará el historiador William Jiménez Escobar. ¡Te esperamos!

Amigo contribuyente te invitamos a ponerte al día en el pago del impuesto  
Predial y de Industria y Comercio



Vive el  
**CAMBIO**

con tu pago contribuyes  
para continuar invirtiendo en Popayán

\*\*\*

Te invitamos a conocer la cartilla sobre el buen trato para las personas  
Adultas Mayores. Visita los siguientes enlaces  
<http://www.colombiaaprende.edu.co/es/educacionadultos/121299>  
[www.minsalud.gov.co](http://www.minsalud.gov.co)

## SABÍAS QUE EN CUMPLIMIENTO A LA SENTENCIA DE LA CORTE T 252/2017 PREVENCIÓN DEL MALTRATO AL ADULTO MAYOR

DESDE EL MINISTERIO DE SALUD Y PROTECCIÓN SOCIAL Y EL MINISTERIO  
DE EDUCACIÓN SE CREÓ UNA CARTILLA SOBRE EL

### “BUEN TRATO A LAS PERSONAS ADULTAS MAYORES”

Visita los siguientes enlaces y conoce  
más sobre este tema.

[www.colombiaaprende.edu.co/es/educacionadultos/121299](http://www.colombiaaprende.edu.co/es/educacionadultos/121299)

[www.minsalud.gov.co](http://www.minsalud.gov.co)



Vive el  
**CAMBIO**



\*\*\*

Oficina de Prensa y Comunicaciones  
Alcaldía de Popayán